

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

# JE VAIS TOMBER MALADE.

---

Par **Profil supprimé** Posté le 20/06/2019 à 15h00

Bonjour à tous et à toutes,

Jamais, Ô grand jamais, j'aurai pu imaginer une seule seconde devoir écrire mon désarroi sur un forum tel que celui-ci.

J'ai 24 ans, je suis la plus petite d'une famille de 3 filles, mes sœurs ont 29 et 31 ans.

Je ne sais pas si quelqu'un va m'aider, je ne sais pas si quelqu'un va me lire, mais j'ai besoin, au moins de pouvoir vider mon sac.

Je vous écris aujourd'hui car mes deux parents sont alcooliques.

J'ai une relation très fusionnelle avec ma famille.

Je vous explique mon histoire...

Mon père à été en déplacement toute sa vie, il a 59 ans, mais depuis mes 18 ans il travaille près de chez nous. Ma mère est mère au foyer, mon père à toujours tout donné au travail pour qu'elle puisse nous élever.

Quand mon père est revenu vivre à la maison tous les jours, leurs équilibres de se voir uniquement le weekend à été chamboulé et la cohabitation à été compliqué... Mais rien de grave.

Au début, mes parents avaient beaucoup d'amis et il buvait de manière festive, mais sans plus...

A l'heure actuel, mon père boit tous les soirs, mais de manière plus ou moins raisonnable (1 verre ou 2). Aucune crise, aucun problème. Mais ma mère...Elle boit du matin au soir.

Je me suis mariée il y a 2 mois et j'ai été la dernière à quitter le nid, et depuis c'est encore pire. Avant, quand j'étais à la maison je pouvais arrondir les angles pour "cacher ses bêtises", essayer de camoufler à mon père l'état dans lequel se trouve ma mère...

Ma mère est 24h/24 à la maison. Elle à peur de sortir, quand elle sort c'est uniquement pour aller s'acheter son whisky. Elle fume au moins presque 2 paquets par jour... Je ne le reconnais plus, et je souffre de cette situation.

Depuis quelques temps les disputes avec mon père sont très violentes, à tel point qu'elle trouve par magie le courage d'affronter l'extérieur à des heures tardives...Elle n'a aucun ami et mes soeurs et moi l'avons suivi pour voir où elle allait lors de ses sorties nocturnes..

Madame été avec le voisin.Elle nous à promis de plus recommencer mais cet épisode nous à fait énormément souffrir mes soeurs et moi...

Elle ment, elle promet d'arrêter et n'arrête pas.

Elle va finir par se tuer à force, elle me dit qu'elle ne veux plus vivre, j'ai seulement 24 ans et j'ai l'impression de ne pas avoir eu d'adolescence normal. Dieu merci elle n'a jamais été violente. Sa mère été alcoolique aussi...

Je ne sais plus quoi faire. Je pense à elle tous le temps, je suis tous le temps inquiète...

## 2 RÉPONSES

---

**JCC - 21/06/2019 à 23h27**

Moi j'ai ouvert les yeux il y a quelques mois sur l'alcoolisme de ma compagne et j'ai commencé à faire l'expérience directe des dégâts de ce poison sur la vie familiale. Je ne sais pas quoi vous conseiller mais franchement je suis de tout coeur avec vous. Le mensonge et la duplicité des alcooliques sont terribles car ils nous font culpabiliser alors que nous n'y sommes pour rien. Essayez de trouver un spécialiste addictologue, peut-être aurez-vous des conseils utiles. Si je croyais en Dieu je prierais pour vous, comme ce n'est pas le cas je vous dis simplement toute ma solidarité!

---

**Profil supprimé - 14/07/2019 à 04h31**

Ex-conjointe et future divorcée d'un homme qui a glissé lentement mais sûrement dans l'alcoolisme, je ne peux que vous envoyez tout mon courage.

J'ai quitté le domicile conjugal, ai demandé une ordonnance de protection, mis la maison en vente et me suis relogée avec nos deux enfants. Son alcoolisme qu'il continue à nier malgré l'extrême gravité de ses actes sous emprise d'alcool, continue de plus belle. Il me pourrit toujours la vie car je ne suis pas encore divorcée et je suis terrorisée à l'idée qu'un juge ne lui accorde un quelconque droit vis à vis de nos enfants qui n'ont que 8 et 2 ans.

Contrairement à vos parents, mon ex-conjoint est très mauvais lorsqu'il boit. Il est allé jusqu'à saccager complètement le domicile conjugal puis en est ressorti couteau de boucher à la main en criant qu'il me cherchait; Il s'en est pris aux voisins qui malheureusement étaient devant chez eux. Ils ont juste eu le temps de refermer la porte derrière eux et il a envoyé quelques coups de couteau sur leur porte.

Cette nuit (3h du matin), j'ai pris la décision de lancer une procédure pour le déchoir de son autorité parentale. La cause si tout ce qu'il a déjà fait n'est pas suffisant? les sms délirants qu'il m'a envoyés cette nuit où il écrit avoir tué qqn mais qu'il n'y a pas d'inquiétude à avoir puisqu'il l'a enterré . Même si je sais que tout ceci est faux, je suis horrifiée de son imagination et perversité à m'écrire dans un état pareil. Je n'ai plus aucune pitié, au contraire, du mépris pour ce qu'il est devenu et la souffrance qu'il m'inflige ainsi qu'à nos enfants.

Je vous souhaite de ne pas faiblir, de ne pas laisser l'alcoolisme de vos parents vous détruire. Vous n'êtes pas responsables de leur maladie et n'y pouvez malheureusement rien. Seuls eux pourraient s'en sortir. Courage

---